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M. Bawden: Le ministre est-il disposé à demander l'ap-
probation du Parlement pour tout manque que le Canada
serait prié de partager avec l'OCDE, avant qu'il ne s'en-
gage à l'accepter?

M. Macdonald (Rosedale): Monsieur l'Orateur, je
devrai prendre note de la question. Toutefois, il me semble
qu'une initiative concertée de ce genre demeure la préro-
gative du gouvernement.

* * *

[Français]
LES AÉROPORTS

LA VILLE DE QUÉBEC-LE MODE D'ADJUDICATION DU
CONTRAT D'ENLÈVEMENT DE LA NEIGE À L'AÉROPORT DE

QUÉBEC

M. Roland Godin (Portneuf): Monsieur le président, je
désire poser une question à l'honorable ministre des
Transports, au sujet du contrat qui a été récemment
accordé relativement à l'enlèvement de la neige à l'aéro-
port de Québec.

Le ministre sait-il que des représentants de son minis-
tère ont lancé deux genres d'appels d'offres, soit des appels
d'offres publics, par la voie des journaux, et des appels
privés, par téléphone? Dans l'affirmative, peut-il expliquer
comment celui qui avait présenté l'offre la plus élevée à
réussi à obtenir le contrat?

Une voix: Par téléphone!

M. l'Orateur: A l'ordre. J'ai l'impression que cette ques-
tion pourrait être inscrite au Feuilleton, ou considérée
demain soir au moment de l'ajournement.

[Traduction]
LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

PÉTROLE-LES PRÉVISIONS QUANT AU RISQUE DE
PÉNURIE POUR L'HIVER

M. Reg Stackhouse (Scarborough-Est): Monsieur
l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources. Vu sa réponse à la dernière
question sur le sujet, a-t-il réévalué la pénurie de pétrole
prévue pour cet hiver qui, a-t-il indiqué précédemment à
la Chambre, pourrait s'élever à quelque 200,000 barils par
jour? Si oui, dans quel sens ce chiffre a-t-il été modifié?

L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Monsieur l'Orateur, j'ai
longuement parlé de cette question au comité hier soir.

M. l'Orateur: A l'ordre. Le député pourra poser une
question supplémentaire, après quoi la présidence passera
au député de Wellington-Grey-Dufferin-Waterloo.

M. Stackhouse: Vu la générosité dont le ministre a fait
preuve envers le comité, est-il maintenant disposé à dire à
la Chambre s'il a demandé au comité consultatif technique
sur l'offre et la demande de pétrole de réévaluer la pénurie
prévue de 200,000 barils par jour, comme l'Est du Canada
reçoit maintenant 65,000 barils par jour provenant du

Questions orales
pipeline Trans-Mountain et qu'on s'attend à 50,000 barils
par jour de la raffinerie Shaheen?

M. Macdonald (Rosedale): Monsieur l'Orateur, j'ai jus-
tement eu l'occasion de rencontrer le comité consultatif
technique hier qui a recommandé que le gouvernement
cherche à obtenir l'autorité nécessaire pour procéder à une
répartition obligatoire comme il le demande dans le bill.

L'AVORTEMENT

L'OPPORTUNITÉ D'UNE MESURE LÉGISLATIVE EN FAVEUR
D'ORGANISMES CONSULTATIFS

M. Perrin Beatty (Wellington-Grey-Dufferin-Water-
loo): Monsieur l'Orateur, je m'adresse au ministre de la
Santé nationale et du Bien-être social à qui j'ai donné
préavis de cette question. Ayant récemment admis que,
tandis que le gouvernement fédéral subventionne des
groupes en vue de faciliter la pratique de l'avortement en
vertu de la très généreuse loi actuelle, mais qu'il n'a aucun
programme de financement des organismes qui se char-
gent de donner des conseils sur des choix plus positifs que
l'avortement, le ministre peut-il nous dire si le gouverne-
ment envisage de nous présenter une mesure permettant
de libérer des fonds destinés aux groupes qui cherchent à
réduire le chiffre effarant de quelque 40,000 avortements
pratiqués chaque année au Canada en conseillant au gens
d'autres choix moins négatifs?

L'hon. Marc Lalonde (ministre de la Santé nationale
et du Bien-être social): Monsieur l'Orateur, je ne voudrais
pas, en lui répondant, donner au député l'impression que
j'accepte les prémisses de sa question. Néanmoins, je lui ai
déjà dit que j'étais en train de réexaminer toute la ques-
tion du financement de ces organismes avec lesquels j'en-
trerai très prochainement en rapport.

* * *

LES RESSOURCES ÉNERGÉTIQUES

PÉTROLE-LA PORTÉE DU BILL RELATIF À LA
RÉPARTITION-DEMANDE D'AMENDEMENT

M. Harvie Andre (Calgary-Centre): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au ministre de l'Énergie, des Mines
et des Ressources et se rattache à celle du député de
Scarborough-Est. Elle fait suite à la réponse du ministre
qui nous a dit que le comité consultatif technique avait
préconisé une répartition obligatoire. Compte tenu de la
déclaration faite hier soir par M. Stabback selon laquelle
les membres de ce comité sont loin d'être unanimes quant
aux objectifs du bill, le ministre peut-il nous préciser la
nature des critiques portant sur ces objectifs et envisage-
rait-il d'en réduire la portée?

M. l'Orateur: A l'ordre. Le ministre est autorisé à répon-
dre brièvement à cette question supplémentaire mais j'es-
père que les députés s'efforceront de ne pas faire interve-
nir dans leurs questions des sujets que le comité est en
train d'étudier. J'estime cette question irrégulière. Le
député ne peut ni faire allusion aux délibérations actuelles
du comité ni fonder sa question sur elles. La question
pourrait être posée directement sans allusion à des délibé-
rations qui se déroulent à l'extérieur de la Chambre.
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